



19 de agosto de 2013

Juegos deportivos entre Registros Civiles amazónicos

El día sábado 17 de agosto en un ambiente de confraternidad se realizaron los Juegos Deportivos entre los Registros Civiles Amazónicos. La provincia anfitriona, Zamora Chinchipe, recibió con los brazos abiertos a las delegaciones de Morona Santiago, Sucumbíos y Napo.

Las jornadas deportivas iniciaron con las palabras de bienvenida de Flor Astudillo, Directora de Registro Civil de Zamora Chinchipe y de Eduardo Calvas, Secretario Ejecutivo del Instituto para el Ecodesarrollo Regional Amazónico.

Durante el evento se realizaron encuentros relámpago de volley, basket, indor femenino y masculino y juegos tradicionales. Posteriormente se premió a los diferentes equipos ganadores.

El campeonato fue un éxito pues se logró unir a los compañeros de la gran familia de Registro Civil con una actividad tan sana como es el deporte.

Las delegaciones provinciales asistentes regresaron a sus provincias motivadas para emprender nuevamente su jornada laboral con gran entusiasmo y a la espera de los próximos juegos deportivos que se realizarán en la provincia de Napo.



Comunicación Social
@registrocivilec